

Fecha <b>24.01.2015</b>	Sección <b>Nacion</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------

# Cancela Presidente asistencia a la Celac

**FRANCISCO RESÉNDIZ**

—francisco.resendiz@eluniversal.com.mx

●●● El presidente Enrique Peña Nieto canceló su participación en la Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), a realizarse el 27 y 28 de enero en Costa Rica, a fin de atender la agenda interna del país.

De esta forma, en menos de un mes, el jefe del Ejecutivo federal suspendió su asistencia a dos encuentros internacionales de primer nivel: el Foro Económico Mundial de Davos, Suiza, que se desarrolla esta semana, y la cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños.

A este último encuentro multilateral el presidente Peña Nieto decidió enviar con su representación al canciller José Antonio Meade Kuribreña y a la subsecretaria para América Latina y el Caribe, Vanesa Rubio Márquez.

Funcionarios de la Presidencia de la República precisaron que la decisión se tomó por un “cambio de agenda”, pues el jefe del Ejecutivo federal decidió atender de manera personal la agenda interna del país.

Costa Rica asumió la Presidencia Pro Tempore (PPT) de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) el 29 de enero de 2014, en La Habana, Cuba, a fin de organizar la tercera cumbre el 28 y 29 de enero próximos.

En esta cumbre se buscará afianzar las posiciones comunes regionales en los ejes de trabajo definidos en el Plan de Acción de la Celac 2014, por medio de la convocatoria de reuniones sectoriales en diversos temas, por ejemplo, la agenda de desarrollo post 2015, cambio climático, cooperación sur-sur, desarme nuclear, seguridad alimentaria y agricultura familiar.

Bajo la presidencia de Costa Rica se coordinará la interlocución de la Celac con socios extraregionales como China, Japón, Corea, el Consejo de Cooperación para los Estados Árabes del Golfo, Rusia y la Unión Europea, entre otros, de acuerdo con la presidencia de Costa Rica.

A principios de año el presidente Peña Nieto suspendió su participación, que se desarrollaría del 20 al 23 de enero en el Foro Económico Mundial de Davos, Suiza, y ahora la cumbre de la Celac.

La Presidencia de la República limitó la argumentación de esta decisión a “cambios en la agenda”.

El próximo lunes, el presidente Enrique Peña Nieto arrancará su semana de trabajo con una visita a su natal Atlacomulco, en el Estado de México.

En ese acto el mandatario federal inaugurará la Universidad Politécnica, una obra **carretera** y un almacén para granos. ●

